

## SIPRE listo para iniciar la captura de los primeros resultados

La Comisión Estatal Electoral inicializó en ceros el Sistema de Información Preliminar de Resultados Electorales, SIPRE, para comenzar la captura y difusión de los resultados de la elección, conforme se reciban las primeras actas de las casillas que concluyeron la votación a las 18:00 hrs., de este domingo 7 de junio.

El Consejero Presidente de la CEE, Dr. Mario Alberto Garza y el Ing. Ernesto Reyes Dorado, Jefe de la Unidad de Tecnología y Sistemas de la CEE, decretaron la apertura de este Sistema ante representantes de partidos políticos y medios de comunicación.

Cabe destacar que el desarrollo y diseño del SIPRE, estuvo a cargo de representantes de instituciones educativas como la UANL, ITESM, UDEM y U-ERRE, quienes han estado trabajando en las pruebas, validación, operatividad y seguridad de este sistema.

A partir de las 18:00 hrs., de este 7 de junio, la página de la Comisión Estatal Electoral, [www.ceenl.mx](http://www.ceenl.mx), habilitó una liga al sitio oficial del SIPRE para informar constantemente a la ciudadanía los resultados preliminares de la elección, a través de computadoras y dispositivos móviles como celulares y tabletas electrónicas.

Los resultados que alimentan este Sistema también podrán ser consultados por los ciudadanos en los distintos sitios replicadores del SIPRE como son las páginas institucionales de las Universidades mencionadas, de medios de comunicación como El Norte, Info 7, Multimedia, Tv y Radio Nuevo León, Milenio, Televisa Monterrey, El Horizonte, Domino FM y MVS Radio.

Se estima que a partir de las 20:00 hrs. de este mismo día, comiencen a aparecer los primeros resultados.